

Sergio Giacaman gana y va a segunda vuelta con Alejandro Navarro



NAVARRO ESTARÁ EN SEGUNDA VUELTA Y DICE QUE DARÁ PELEA.

Ambos indicaron que ofrecen dos ideas de región muy diferentes y que intentarán convencer a las personas que votaron por otras opciones o nulo.

Pablo Martínez Tizka
 cronica@estrellaconce.cl

Sergio Giacaman y Alejandro Navarro son los candidatos a gobernador regional que pasaron a la segunda vuelta que definirá al ganador el próximo 24 de noviembre. El conteo de las mesas dio una tendencia favorable a Giacaman, candidato de Chile Vamos, desde temprano. En cambio, el exsenador Navarro corrió desde atrás, ya que Fernando Peña (Republicanos) estuvo en el segundo lugar en gran parte del escrutinio. Sin embargo, el candidato de izquierda pudo remontar y confirmar su presencia en la segunda vuelta. Ambos señalaron que sus proyectos de región son muy diferentes y que esas ideas se confrontarán

“Uno valora el modelo chileno y otro valora el modelo de Venezuela. Son miradas distintas”.

Sergio Giacaman



SERGIO GIACAMAN LOGRÓ LA PRIMERA MAYORÍA EN LA REGIÓN.

“La próxima elección en segunda vuelta se definirá entre un gerente y un liderazgo”.

Alejandro Navarro, candidato Reg. Verdes Liberales

con atributos de la trayectoria. Esta elección va a plantear miradas muy distintas. Uno del estado omnipresente y otro de un estado facilitador. Uno que valora el modelo de Venezuela y otro que valora el modelo chileno. Por último, dijo que “las personas de la región creen en el esfuerzo y en la libertad. Esas son las ideas que proponemos”. Por su parte, Alejandro Navarro manifestó que “fue una tarea intensa y difícil, pero aquí estamos, siempre al servicio de la ciudadanía y dispuesto a escuchar más a todos, abogando siempre la unidad. Fue una campaña limpia y seguiremos jugando limpio en la segunda vuelta. Creemos que podemos ganar”. Además, dijo que “lo que viene será un enfrentamiento de dos propuestas, de dos tipos de liderazgo y vamos a escuchar más a la ciudadanía. Las élites no están escuchando a la ciudadanía según el Programa Nacional para el Desarrollo de las Naciones Unidas (PNUD) este año. La próxima elección se definirá entre un gerente y un liderazgo”. Por último, dijo que “yo tengo fe y confianza de que podemos dar la batalla. Al principio el comando tenía caras largas, pero remontamos”.



en esta segunda etapa.

ANÁLISIS
 El candidato Sergio Giacaman señaló en sus primeras impresiones que “lo primero es agradecer a Dios, a mi familia y a las personas porque votar es confiar en alguien. Eso se valora mucho más en un contexto en el que nadie cree en la política. Tener el apoyo de más de 200 mil personas es muy importante”. Sobre su tarea de captar los votos, especialmente de candidatos de centro y de derecha, el exintendente dijo que “los votos son personales y no están asociados, por lo que el desafío es salir a contestar con ideas, propuestas y